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Regierungs-Viertel in Vaduz 

Das Regierungs-Viertel ist auf dem Peter-Kaiser-Platz. Es 

ist an der Ost-Seite. Das Regierungs-Viertel wurde 2008 

neu gestaltet. 

 

Zum Regierungs-Viertel gehört: Regierungs-Gebäude, 

Landtags-Gebäude und das Landes-Archiv. Im Landes-Archiv 

werden viele Sachen aufbewahrt. Zum Beispiel Schrift-Stücke 

oder Bücher. Viele Sachen sind schon sehr alt.  

 

Im Landtags-Gebäude trifft sich das Parlament. Es wurde vom 

Architekten Hansjörg Görlitz geplant. Er kommt aus München. 

Hansjörg Görlitz hat auch das Landes-Archiv geplant und auch 

den Peter-Kaiser-Platz. Das Regierungs-Gebäude wurde 100 

Jahre früher gebaut. Es passt gut ins Regierungs-Viertel. 
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Das ist das Regierungs-Viertel in Vaduz. 
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